

# Peresmian Monumen Lokomotif Daop IX, Dandim 0824/Jember Ucapkan Selamat HUT PT KAI Semoga Semakin Sukses Menjadi Transportasi Andalan Masyarakat

Siswandi - [JEMBER.KLIKINDONESIA.ID](http://JEMBER.KLIKINDONESIA.ID)

Sep 30, 2023 - 20:01



JEMBER - Daerah Operasi (Daop) IX PT Kereta Api Indonesia (PT KAI) yang

berkantor di Jember, meliputi wilayah Probolinggo, Lumajang, Jember dan Banyuwangi, pada Sabtu 30/09/2023 melaksanakan perayaan HUT ke 78 PT KAI, ditandai dengan peresmian Monumen Lokomotif, yang berada di Jl PB Sudirman Jember, tepat berseberangan dengan Rumah Dinas Dandim 0824/Jember.



Acara tersebut dihadiri oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Vice President Daop IX PT KAI Mulyani, serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Vice President Daop IX Mulyani menyampaikan, Saya mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya atas kehadiran tamu undangan yang berkenan hadir Dalam acara HUT KAI yang ke 78.

Dan Kami juga akan meresmikan Monumen Lokomotif Daop IX Jember, Kami memohon doa restu kepada masyarakat Jember Khususnya dengan adanya Penambahan route terbaru KAI Pandalungan Jember Tujuan Jakarta.

Semoga saya bersama jajaran mampu terus menyuguhkan pelayanan terbaik kami kepada masyarakat dalam melakukan perjalanannya, untuk itu sekali lagi kami mohon doa restu dari masyarakat Kabupaten Jember, agar kami diberikan berkah dan kekuatan olah Allah SWT sehingga mampu melakukan hal terbaik dalam pelayanan transportasi moda Kereta Api.





Selanjutnya dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan, Bahwa saya mengucapkan apresiasi yang sebesar besarnya karena dengan Kemajuan Pelayanan KAI Jember menjadi pilihan utama Transportasi Warga Jember.

Pertumbuhan ekonomi yang meningkat dan terbang tinggi dengan adanya route KAI Pandalungan Jember tujuan Jakarta Route Paling Terjauh.



Dengan peresmian Monumen Lokomotif Daop IX Jember ini semoga mampu

menjadikan icon Stasiun Jember dan Pertanda bahwa Jember juga punya lokomotif.

Kegiatan dilanjutkan dengan Peresmian Monumen Lokomotif oleh Bupati Jember, didampingi Dandim 0824/Jember dan Vice President Daop IX Mulyani beserta tamu undangan lainnya, selanjutnya ramah tamah di Aula Garuda Daop IX PT KAI Jember.

Usia kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember saat kami wawancara menyampaikan, pada kesempatan ini yang pertama tentunya saya menyampaikan Selamat Ulang Tahun PT KAI ke 78, semoga senantiasa sukses dan mampu terus menjadi moda transportasi andalan masyarakat, primadona masyarakat.



Apalagi dengan diresmikannya Monumen Lokomotif ini, semoga kereta api semakin masyarakat, dan monumen ini menjadi icon Daop IX PT KAI Jember dan Icon masyarakat Jember. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)